

R1.6月号

かわべ。

# のぶすま通信



オケンメデスカ



「テッペンカケカーノ」とホトギス。「カッコウ、カッコウ」と河辺にも夏鳥がやってきました。というわけで

**河辺検定 第2弾(6月)は「夏の鳥編」です。**

早速、子供たちが「この鳥は知ってる!」とか「何の仲間の鳥だろ?」とか回鑑を片手に鳥の名前と子き声を調べていました。

全問正解が期待されます。

\*子どもたちを育む①河辺の豊かな自然のことを少しでも興味をもって知ってほしいと願います。\*



5/10(小・中学生) PTAの皆様と共にプール清掃でした。

皆が気持ちよく使えるよう、プールと周辺をもとより、更衣室や上り口も丁寧に清掃し、上り口の下(バス停車場)にてたまっていた落葉は、腐葉土として保護者の畑に入れてもらいました。



5/16(中・緑の少年団) 町内に住む方に、「アサギマダラ」という蝶の来る里・河辺にしてい!という夢を聞かせていただき、「フジバカマ」という「アサギマダラ」の来る花の苗をもらいました。

フェンス添いの花壇に植えました。「アサギマダラ」の来る日が待ち遠しいです。



5/27(幼・小2) 読みきかせボランティア「たんぽぽさん

の5名が来園されて絵本の読みきかせがありました。「からすのエンドウ」の創作紙芝居では、実物の草を持ってきてもらい、見て知っているにも、名前を知らない「草」のお話に子どもたちも目を輝けていました。

詳しくは 河辺小・河辺中HPをご覧下さい。

